

MAGAZINE D'INFORMATION MENSUEL CRÉPY-EN-VALOIS

Crépy mag & infos

DÉCEMBRE 2020 N°476 | ÉCONOMIE · SOCIAL · CULTURE · SPORT · PROJETS DE VILLE · RETROUVONS-NOUS SUR WWW.CREPYENVALOIS.FR

L'ESPRIT DE NOËL N'A PAS DIT SON DERNIER MOT





N°476 SOMMAIRE

L'ESPRIT DE NOËL N'A PAS DIT SON DERNIER MOT LE DOSSIER

S'il est trop tôt pour savoir à quoi vont ressembler les fêtes de fin d'année, l'esprit de Noël est bel et bien présent sur Crépy-en-Valois.

CRÉPY-ENTRAIDE REPREND DU SERVICE ACTUS VILLE

Lancée lors du premier confinement, l'opération Crépy-Entraide est de retour. Seniors et personnes vulnérables sont au cœur de la solidarité.

FLÂNERIE DANS LE CENTRE-VILLE CULTURE

Pour la seconde édition de « Flânerie autour des noms de rues », promenez-vous dans les rues du centre-ville du Crépy d'antan.

GÉRER SON STRESS AVEC LA SOPHROLOGIE ASSOCIATION

Rencontre avec Franck, président de Coaching Attitude qui nous livre ses conseils sur la gestion du stress au quotidien.

ÉDITO

Je ne pouvais commencer mon éditorial du mois de décembre d'une année aussi particulière que celle qui s'achève sans évoquer ce qui compte tant pour moi : la préservation de votre santé vis-à-vis du virus mais aussi face à la crise sociale et économique qui va nous accaparer les prochains mois.

Il est important que nous continuions à respecter ensemble tous les gestes barrières dans notre vie de tous les jours, pour chacun d'entre nous et pour ceux qui nous entourent.

Une autre chose, tout aussi importante, c'est donc de sauver les commerces de notre commune. Dès la fin du confinement, que j'espère au plus haut point, il nous faut collectivement soutenir et aider les commerçants, les restaurateurs, les cafés, les traiteurs,...

La mairie prend naturellement sa part dans ce combat essentiel, mais il appartient à chacun d'entre nous d'être "consomm'acteur" en montrant à nos commerçants de proximité, quotidiennement, et régulièrement, l'importance qu'ils représentent à nos yeux.

Ils vous attendent et veillent par les mesures appliquées dans leurs établissements à votre protection. Répondez à leur attente car c'est primordial pour leur survie ainsi que pour le cadre de vie si attractif, plaisant et animé qu'ils créent depuis bien longtemps dans notre Ville, surtout en cette période de fêtes.

Alors plus que jamais « Consommons local et en toute sécurité chez nos commerçants Crépynois ».

Nos employés municipaux ont fait en sorte que Crépy-en-Valois se pare de lumières et brille de mille feux en cette période de fêtes pour retrouver l'espoir dans la lumière et dans la foi en l'avenir autrement ! Qu'ils en soient remerciés. La seule façon de s'en sortir réside en nous et dans notre capacité à être solidaire, à se préoccuper de l'autre et c'est bien dans cet esprit que nous avons relancé, ces dernières semaines, le dispositif "Crépy-Entraide".

Chers Crépynoises, chers Crépynois passez d'excellentes fêtes de fin d'année entourés de vos proches.

Gardez-vous bien, restons unis car dans l'union réside la force dont nous avons bien besoin pour garder l'espoir en la vie, en la paix et surtout en l'avenir.

• Bruno FORTIER, Maire de Crépy-en-Valois
1^{er} vice-président de la CCPV

Crépymag&infos

Mensuel d'information de la ville de Crépy-en-Valois - 60800 Crépy-en-Valois
Téléphone : 03 44 59 44 44

Directeur de la publication : Bruno Fortier. Directeur de la rédaction : Pascal Fayolle
Direction communication : Mélanie Ozeray, Johanna Jandrieu, Annabelle Pitet, Jessica Fouquet
Direction artistique & graphisme, maquette : Estelle Jauneaud
Crédits photos : Studio Bruno Cohen, S.Larose
Impression : Fabrègue - Décembre 2020. Tirage : 8500 exemplaires.

STAGE MULTISPORTS Du lundi 19 au vendredi 23 octobre



OPÉRATION TÉLÉTHON POUR LA MJC
Novembre



JOURNÉE MONDIALE CONTRE LE HARCÈLEMENT
Jeudi 5 novembre



STAGE MULTISPORTS

1 Lors des vacances de Toussaint, les jeunes ont pu s'initier à différents sports dans le cadre d'un stage multisports organisé par la Direction Sports-Animation-Jeunesse. Une semaine riche en activités où ils ont pu découvrir l'aïkido, la voile ou encore l'équitation.

OPÉRATION TÉLÉTHON POUR LA MJC

2 Le mois dernier, la mjc centre social s'est mobilisée dans le cadre du Téléthon 2020. Les animatrices Marie et Caroline ont confectionné des peluches et des décorations pour le sapin. Pour participer à cette action, les familles ont également mis la main à la pâte. Les objets vendus ont permis de récolter des dons qui seront reversés à l'AFM Téléthon. Un grand bravo pour le travail réalisé et pour ce bel élan de générosité !

JOURNÉE MONDIALE CONTRE LE HARCÈLEMENT

3 Le jeudi 5 novembre, c'était la journée mondiale contre le harcèlement. Une cause pour laquelle les élèves du collège Jean de La Fontaine se sont mobilisés. À tour de rôle, de 8 h à 16 h, les 660 élèves ont accumulé les kilomètres pour défendre cette cause. Les enseignants et l'ensemble des personnels, de l'agent d'entretien à la principale du collège -soit 110 adultes au total- étaient à pied d'œuvre. La journée s'est terminée par une cérémonie, dans le respect des gestes barrières.

ÇA S'EST PASSÉ À CRÉPY

INSTANTANÉS



CRÉPY-ENTRAIDE REPREND DU SERVICE !

PARCE QUE LA SOLIDARITÉ EST PLUS QUE JAMAIS PRIMORDIALE, LA VILLE DE CRÉPY-EN-VALOIS SE MOBILISE POUR APPORTER SON SOUTIEN AUX SENIORS ET AUX PERSONNES VULNÉRABLES. CRÉPY-ENTRAIDE, LE RÉSEAU D'ENTRAIDE LOCALE POUR LES CRÉPYNOIS MIS EN PLACE AU DÉBUT DE LA CRISE SANITAIRE EST DE RETOUR.

COMMENT ÇA MARCHE ?

Vous avez 75 ans et plus, vous vivez seul à Crépy-en-Valois, vous êtes en situation de handicap (sans condition d'âge) et vous avez besoin d'aide durant le confinement ? Le réseau Crépy-entraide, constitué de bénévoles (élus, agents municipaux et Crépynois) est là pour vous. Il est activé lorsqu'un habitant demande de l'aide et exprime son besoin grâce à un numéro unique :

03 44 59 44 44 (Mairie de Crépy-en-Valois).

DANS QUELS CAS PUIS-JE FAIRE APPEL À CRÉPY-ENTRAIDE ?

Durant le confinement, les bénévoles de Crépy-entraide interviennent auprès des seniors et des personnes vulnérables pour : la livraison des courses et médicaments à domicile, des aides aux démarches administratives, l'impression de documents (attestation de déplacement, etc.), l'appel hebdomadaire pour garder le contact avec l'extérieur et échanger... Cette liste n'est pas exhaustive.

RETOUR SUR LA PREMIÈRE OPÉRATION

73 interventions au total auprès de Crépynois.
27 livraisons de courses / médicaments à domicile.
5 aides aux démarches administratives.
31 bénévoles.

“ J'ai fait appel au dispositif Crépy-entraide durant le premier confinement car j'avais besoin d'aide pour faire mes courses de première nécessité. La bénévole qui s'est occupée de moi a été très sympathique et très serviable. C'était un véritable plaisir de la retrouver chaque semaine. ”

Daniel Chaussier, 72 ans,
quartier des musiciens

“ Notre père nous a informé que la mairie était à la recherche de bénévoles pour venir en aide aux Crépynois durant le confinement. Spontanément, nous nous sommes portées volontaires pour nous rendre utiles. Nous avons distribué des masques, participé au sondage de l'Institut Pasteur et fait les courses pour les personnes âgées. D'ailleurs, nous avons beaucoup aimé le contact avec les seniors. Pour nous, ce n'était pas grand-chose mais la satisfaction de rendre service était immense. ”

Nina et Maïa Bonini (19 et 16 ans), bénévoles

Le Conseil départemental de l'Oise propose deux dispositifs qui facilitent la prise en charge des personnes âgées par les secours :

- **Allo Oise Seniors** : un numéro de téléphone unique et non surtaxé (03 44 82 60 60) au service des seniors de plus de 60 ans. Il informe et oriente vers les dispositifs relatifs à la perte et à la prévention de l'autonomie en fonction des problématiques rencontrées.
- **Oise Urgence Seniors** : un dispositif gratuit de flash code regroupant les informations personnelles et médicales des personnes âgées de plus de 70 ans ainsi que les coordonnées de leurs proches. Un sticker collé chez soi permet aux services d'incendie et de secours de faciliter et d'accélérer la prise en charge des bénéficiaires. Adhésion gratuite au 03 44 82 60 60 ou sur www.oise.fr

Pour vous accompagner pendant le confinement, le #remèdecontrelamorosité reprend lui aussi du service ! On vous donne rendez-vous tous les jours sur les réseaux sociaux pour partager leurs astuces et leurs bons plans garantis "100 % bonne humeur". Restez connectés !



J'ACHÈTE LOCAL

CLICK & COLLECT
LIVRAISON
DRIVE

WWW.CREPYENVALOIS.FR



SOUTENONS LE COMMERCE LOCAL

À l'initiative de Bruno Fortier, maire de Crépy-en-Valois, la Ville a lancé dimanche 1^{er} novembre une pétition pour demander l'ouverture des commerces de proximité du département. Une action soutenue par les élus de l'Oise, le Groupement des Commerçants et Artisans de Crépy et les commerçants de la Ville. La pétition signée a notamment été envoyée à la Préfète de l'Oise et au Premier ministre.

De plus, une cellule, composée de 2 élus et 2 agents municipaux, a été mise en place afin d'interroger tous les commerçants pour recenser les commerces qui proposent leurs services à distance. Retrouvez-les sur le site de la Ville.

LINKY, QUÈSACO ?

VOUS AVEZ ENTENDU PARLER DU NOUVEAU COMPTEUR INTELLIGENT D'ÉLECTRICITÉ LINKY ? ENEDIS VOUS A CONTACTÉ POUR SON INSTALLATION ? CONCRÈTEMENT, QUE FAIT-IL DE PLUS QU'UN COMPTEUR TRADITIONNEL ? EDF, ENEDIS, ENGIE : QUI FAIT QUOI ? GARDEZ LE FIL, ON VOUS TIENT AU COURANT.

▶ À CHACUN SON RÔLE

EDF/ENGIE (ex-GDF Suez) : fabricants et fournisseurs historiques d'électricité et de gaz.

ENEDIS (ex-ErDF) : gère le réseau d'électricité en France quel que soit le fournisseur d'électricité (EDF, Engie, Total Direct Energie, Vattenfall, Planète OUI, etc.). Il réalise toutes les interventions techniques : raccordement, dépannage, relevé et changement de compteurs.

▶ CE QU'IL FAUT SAVOIR SUR LE COMPTEUR LINKY

Pour Enedis, l'objectif est d'être le plus efficace possible en fournissant la quantité d'électricité la plus juste en fonction de la consommation des ménages. En d'autres termes, éviter la surproduction d'électricité.

▶ QUELLES SONT LES CARACTÉRISTIQUES ?

- Une facturation basée sur les consommations réelles et non estimées.
- Un suivi de la consommation d'électricité en temps réel sur www.enedis.fr.
- Les relevés de compteur sont effectués à distance.

À NOTER

Le changement de votre compteur n'entraîne pas de changement de contrat ou de fournisseur d'électricité. Vos données de consommation sont sécurisées sous le contrôle de la CNIL*.

*Commission Nationale Informatique et Libertés.

SOUVENONS-NOUS HOMMAGE

À l'occasion de la journée nationale d'hommage aux Morts pour la France pendant la guerre d'Algérie et les combats du Maroc et de la Tunisie, une cérémonie de commémoration se déroulera le samedi 5 décembre à 10h30 sur la place Gambetta. Au vu du contexte actuel, le nombre de personnes présent à la cérémonie se limitera aux élus.

⊞ PENSEZ-Y EN CAS DE NEIGE

Tout comme les feuilles en automne, la neige en hiver peut s'avérer problématique sur les trottoirs. Il est important de rappeler que chacun est tenu de débayer devant son habitation pour rendre l'accès au trottoir possible et éviter tout risque de chute. Aussi, pour permettre le déneigement des voies lors du passage de la lame (4 mètres) par les agents de la Ville, les véhicules qui stationnent sur le bord de la chaussée doivent être au plus près des trottoirs.

📁 À VOS CV CLEF JOB

Vous l'avez certainement remarqué, un bureau mobile s'est installé sur la place Jean-Philippe Rameau. De quoi s'agit-il ? C'est le groupement d'employeurs Clef Job qui, pendant 18 mois, prend ses quartiers à Crépy-en-Valois. Vous êtes en recherche d'emploi ? Préparez votre CV, l'ouverture est pour bientôt ! Vous retrouverez toutes les informations dans le prochain numéro de votre *CrépyMag&Infos*.

🕒 À NOTER HÔTEL DE VILLE

À l'occasion des fêtes de fin d'année, la mairie sera exceptionnellement fermée au public les samedis 26 décembre 2020 et 2 janvier 2021.

FLÂNERIE AUTOUR DES NOMS DE RUES : LE CENTRE-VILLE - II -

DANS LE PROLONGEMENT DU CRÉPYMAG&INFOS DE JUILLET-AOÛT 2019, NOUS VOUS PROPOSONS DE POURSUIVRE NOTRE FLÂNERIE AUTOUR DES 235 NOMS DE RUES QUI COMPOSENT CRÉPY-EN-VALOIS. APRÈS UN PREMIER VOLET CONSACRÉ À LA PARTIE HAUTE DU CENTRE-VILLE, QUE NOUS APPREND LE RÉSEAU URBAIN SUR L'HISTOIRE DE NOTRE CADRE DE VIE ? DEPUIS L'ANCIENNE PLACE DU PAON JUSQU'À LA PORTE DE PARIS, OU BIEN EN DIRECTION DE LA RUE SAINT-LAZARE, LAISSEZ-VOUS CONTER LA VILLE...

RUE CHARLES DE GAULLE ANCIENNEMENT RUE DU GUÉ JUMEL, RUE DE PARIS, RUE DE ROUVILLE

De son nom «rue du Gué Jumel» déjà mentionné en 1472, à «rue de Paris» dès 1627, et «rue de Rouville» par intermittence, l'actuelle «rue Charles de Gaulle» est l'une des principales artères du centre-ville. Hors-les-murs jusqu'au XIII^e siècle, cet axe s'est doté vers le XV^e siècle d'une première porte matérialisant la proximité d'un gué, soit un petit pont voûté permettant aux passants de franchir la chaussée régulièrement inondée par les eaux pluviales. Cela correspond à la hauteur de l'actuel n°34 de la rue. Sur le côté droit de la chaussée, dans le sens de la montée, des vignobles étaient plantés sur les coteaux arrières formant ainsi le Clos de Bray. Le vin était obtenu à proximité au pressoir de la «Cour Goulue». Entre 1758 et 1772, furent élevés en entrée de rue «deux forts jambages surmontés de trophées» afin de laisser pénétrer contre redevance les véhicules dans une ville en expansion vers le sud. L'ensemble était encadré de petites portes latérales piétonnes et prenait place dans une enceinte en demi-lune. Il s'agit des «Portes de Paris» réalisées par Pierre Randon, sculpteur des Bâtiments du roi Louis XV. Entre ce monument, et l'actuelle rue de Vez, se trouvait au moins en 1778 la «Ferme du Chaudron», propriété équipée d'un fournil, de deux étables, d'une bergerie, de plusieurs granges ou encore d'un colombier. Plus haut dans la rue, à l'emplacement d'un actuel établissement de pompes funèbres existait la «place des Gambilleux», lieu public agrémenté d'un puits autour duquel les habitants «gambillaient», c'est-à-dire dansaient en agitant les jambes !



RUE SAINT-LAZARE ANCIENNEMENT RUE SAINT-THOMAS, RUE DE L'HÔTEL-DIEU, RUE DE SOISSONS.

Située dans «les Bordes» ou le faubourg est de la ville, l'actuelle «rue Saint-Lazare» dessert un quartier urbanisé progressivement dès le XII^e siècle. Il se trouvait dans l'axe entre la «place du Paon», actuellement «place Michel Dupuy», et la maladrerie Saint-Lazare ou Saint-Ladre, élevée à l'extérieur de Crépy-en-Valois afin d'accueillir les lépreux. Ce n'est qu'en 1757-1758 que ce périmètre eut sa délimitation marquée en vue d'intégrer le bourg. En effet, la Porte Saint-Lazare, aujourd'hui disparue, en ouvrait ou en fermait l'accès. La partie de voie allant de la Porte Saint-Lazare à la rue de Vez constituait le point d'entrée vers un quartier modeste, mais aussi lieu d'établissements hospitaliers ou de charité fondés et regroupés au pied de la collégiale Saint-Thomas-de-Canterbury. Cette activité était dévolue au clergé jusqu'au XX^e siècle pour partie. Toutefois, la portion débutant depuis la «place du Paon» était nommée sous l'Ancien Régime «rue Saint-Thomas» ou «rue de l'Hôtel-Dieu», puis «rue de Soissons» au XIX^e siècle. Malgré les nombreuses destructions et modifications apportées au tissu urbain, certains éléments structurants demeurent. À l'angle de la «rue de la Hante», l'enseigne «Au Pot d'Étain» signale un hôtel-restaurant documenté depuis au moins 1672, et dont le bâti tenait à la «Maison claustrale» des chanoines de Saint-Thomas. Sur le trottoir opposé, un pâtisseries-chocolatier occupe aujourd'hui l'ancien «Hôtel du Heaulme», mentionné dès 1583. Aux XIX^e et XX^e siècles, le faubourg Saint-Lazare fut un haut lieu d'activité ouvrière ou industrielle, notamment avec l'usine Clair, manufacture de meubles et principal employeur du canton de Crépy-en-Valois avant 1914.



PLACE SAINT-THOMAS ANCIENNEMENT PLACE DU GUÉ

Située aujourd'hui face aux vestiges de la collégiale Saint-Thomas, et agrémentée d'une fontaine publique, cette place correspond à un jardin connu dès 1398. Aménagé avec un gué de passage, ce croisement recueillait le ruissellement des eaux pluviales, d'où la dénomination de «place du Gué» attestée depuis 1678. Un abreuvoir y est décrit afin d'approvisionner les habitants, les animaux mais également pour servir de réserve d'eau courante. En 1864, la municipalité décida de combler le gué et d'aménager un square d'agrément qui fut pavé en 1896, puis orné d'une borne-fontaine inaugurée en 1894. Mais, sous l'Ancien Régime, le lieu-dit «gué de Saint-Thomas» était réputé pour être bordé d'une ancienne maison dite «des Trois pucelles»...



RUE DE VEZ ANCIENNEMENT CHAUSSÉE DE M. LE DUC D'ORLÉANS OU RUE CATON

Un acte de 1453 fait déjà mention de cette rue reliant l'artère principale du centre-ville à la rue Saint-Lazare sous le nom de «chaussée de M. le duc d'Orléans». Puis, à partir du XVI^e siècle, l'appellation «rue de Vez» devint constante, à l'exception de la période révolutionnaire où «rue Caton» fit référence à Caton l'Ancien, dit «le Censeur», homme politique partisan de la République romaine. Entre 1582 et au moins 1817, une importante propriété à porte cochère donnant vers l'actuelle rue de la Petite-Vitesse marqua le paysage urbain : la «Ferme des Flutteurs». Appartenant à la famille de la Morlière, crépinoise de longue date, elle abritait derrière une enceinte un ensemble composé d'une grange, de plusieurs écuries, une étable, des bergeries sur un terrain de 110 arpents arborés. Entre cette voie et la rue Saint-Lazare, prend forme une ruelle appelée «Cour des Prêcheurs» depuis au moins 1530, en rappel des protestants crépinois qui s'y réunissaient pour écouter les prêches. Non loin, le cimetière de l'Hôtel-Dieu, aussi nommé cimetière Saint-Michel, ou plus couramment cimetière des Pauvres ou des Pendus, accueillait les défunts malades soignés à proximité, les indigents ou les condamnés à mort.



MÉDIATHÈQUE BIBLIODRIVE

Pour emprunter, c'est très simple !
La Médiathèque propose un service de retrait de documents.

1. Allez sur le site www.mediathèque.crepynvalois.fr
2. Recherchez et choisissez les livres, DVD, jeux vidéo ou CD souhaités.
3. Commandez par téléphone au 03 44 87 92 53.
4. Venez retirer les produits choisis au rendez-vous fixé par la Médiathèque.

Les restitutions se font par la boîte de retours. Aucun retour ne sera accepté lors des retraits de commande.

SAINT-THOMAS A LE VENT EN POUPE

Déjà sélectionnée par la Mission Stéphane Bern pour la sauvegarde du patrimoine en péril, la collégiale Saint-Thomas fait également partie des 5 sites français retenus par le mécénat du groupe AXA. La compagnie d'assurance va ainsi contribuer à hauteur de 100 000 euros à la souscription publique ouverte auprès de la Fondation du patrimoine. La Ville de Crépy-en-Valois se trouve confortée dans son projet de restauration - reconstruction du monument partiellement effondré en juin 2019. D'autres mécènes devraient prochainement confirmer leur engagement en faveur du patrimoine crépinois à l'image de la contribution du groupe AXA.



PLUS JAMAIS ÇA ! COLLÉGIALE SAINT-THOMAS

Suite à l'effondrement partiel de l'édifice le 21 juin 2019, une souscription publique a été ouverte via la Fondation du Patrimoine. La loi Aillagon du 1^{er} août 2003 vous permet d'être mécène et de déduire votre don du montant de l'impôt :

- sur le revenu : à hauteur de 66% du don et dans la limite de 20% du revenu imposable.
- sur la fortune immobilière : à hauteur de 75% du don dans la limite de 50 000 €.
- sur les sociétés : à hauteur de 60% du don et dans la limite de 5% du chiffre d'affaires hors taxes.

Si vous souhaitez faire un don, rendez-vous sur http://bit.ly/don_collegiale



DOSSIER

L'ESPRIT DE NOËL N'A PAS DIT SON DERNIER MOT

EN CE MOIS DE DÉCEMBRE, BEAUCOUP DE QUESTIONS SUBSISTENT. VA-T-ON POUVOIR SE RÉUNIR POUR LES FÊTES DE FIN D'ANNÉE ? DEVRONS-NOUS PORTER LE JOLI PULL DE NOËL TRICOTÉ PAR MAMIE ? QUI PRÉPARE LE REPAS ET POUR QUI FINIRA-T-IL EN INDIGESTION ? S'IL EST TROP TÔT POUR SAVOIR À QUELLE SAUCE LA DINDE SERA MANGÉE ET SI NOUS SERONS CONFINÉS CETTE ANNÉE, LA SITUATION SANITAIRE N'EMPÊCHE PAS L'ESPRIT DE NOËL DE S'INSTALLER DANS NOTRE VILLE.

PLEINS FEUX SUR CRÉPY-EN-VALOIS



Depuis de nombreuses années, la Ville met un point d'orgue à l'illumination de ses rues. Un travail de plusieurs semaines, anticipé et mené par les agents du Centre Technique Municipal. Les nombreuses décorations et illuminations sont installées dans les artères et lieux de passage principaux de la Ville.

4 semaines d'installation 2 à 4 agents mobilisés

“ Nous mettons un point d'honneur à ce que la Ville soit parfaitement décorée pour les fêtes et encore plus cette année. Nous espérons, à travers les illuminations, apporter un peu de baume au cœur des Crépynois. ”

Un agent du Centre Technique Municipal.

Traversées de rue, embellissement des ronds-points et des monuments, décorations de la fontaine du centre-ville, mise en place de la scène sur la place Michel Dupuy : rien n'est laissé au hasard. Chaque année, de nouveaux décors viennent s'ajouter ou remplacer les plus anciens. Quant aux nouveaux lieux, un travail important est mené pour la création de nouveaux espaces et de branchements.

Les nouveautés cette année ? L'église de Bouillant avec ses sapins naturels et son projecteur, le centre culturel mjc et ses rideaux stalactites, le rond-point de la route d'Ormoy-Villers avec la mise en lumière des bouleaux et les figurines 3D,... Mais chut. On vous laisse découvrir la suite par vous-même !



“ En début d'année, nous faisons une synthèse des remontées des Crépynois concernant les décorations de Noël. Dans la mesure du possible, nous nous attachons à améliorer les illuminations chaque année, entre remplacement et nouveauté. ”

Pascal Fayolle

Adjoint au Maire en charge de la Communication, des Travaux, du Personnel communal et des Services à la population.



SACHONS-LE

Pour limiter la consommation d'énergie, depuis maintenant 3 ans, toutes les ampoules utilisées sont à basse consommation (LED).



CONCOURS D'ILLUMINATIONS DE NOËL

Laissez l'esprit de Noël envahir votre façade, jardin ou balcon dans le cadre du concours « Un Noël Lumineux » organisé par le Conseil Municipal des Jeunes. Décorations traditionnelles ou modernes, transformez l'extérieur de votre habitation en un véritable conte de Noël. Ouvert à tous les Crépynois, vous n'avez pas d'excuses pour ne pas y participer ! Inscriptions obligatoires, ouvertes jusqu'au vendredi 14 décembre. Le CMJ passera ensuite dans les rues lundi 28 décembre de 18h à 19h30 pour départager les participants. De nombreux lots sont à gagner !

Bulletin d'inscription téléchargeable sur www.crepyenvalois.fr
Renseignements au 03 44 59 42 14.

DES CADEAUX POUR NOS AÎNÉS

La Municipalité et le Centre Communal d' Action Sociale (CCAS) offrent un colis de Noël aux habitants de Crépy-en-Valois de 65 ans et plus. La distribution se fera samedi 12 décembre, sous réserve du contexte sanitaire.

Pour les concernés, des bénévoles se présenteront à la porte de chaque domicile entre 9h et 16h. En cas d'absence, 2 permanences sont proposées : lundi 14 et mardi 15 décembre de 9h à 12h à la RPA Les Lilas. Les colis seront à retirer à l'extérieur de la résidence. La distribution des présents pour les pensionnaires des maisons de retraite aura également lieu samedi 12 décembre.



À NOTER

Au vu du contexte sanitaire, le traditionnel goûter de Noël dansant réservé aux anciens de 65 ans et plus, initialement prévu dimanche 13 décembre à la salle des fêtes, est annulé.

DES LOTS À GAGNER CHEZ VOS COMMERÇANTS

Cette fin d'année sera également marquée par l'opération du Groupement des Commerçants et Artisans de Crépy. Les commerces devraient être ouverts tous les dimanches de décembre, pour vous permettre de consommer local (sauf en cas de nouvelles mesures sanitaires).

Avec l'opération Carte de fidélité Trèfle, votre loyauté aux commerces Crépynois sera récompensée. Grâce aux partenaires du GCAC, de très beaux lots sont à remporter : une voiture familiale, un séjour en bord de mer en France, un four NEFF et de nombreux bons d'achats et cadeaux. Tentez votre chance jusqu'au mercredi 30 décembre !

« Les Crépynois nous ont manqué ces dernières semaines et nous voulons leur montrer notre attachement à l'animation de la Ville », ajoute Loïck Lebas, président du GCAC.

Plus d'informations sur www.crepyenvalois.com et sur Facebook : Les Commerçants de Crépy en Valois.

CRÉPY-GLISSE VOUS DONNE RENDEZ-VOUS L'AN PROCHAIN

Si elle a pour habitude de prendre ses quartiers sur le cours Foch, la patinoire de Noël ne sera pas présente cette année. L'incertitude liée à la conjoncture actuelle amène la Ville à vous donner rendez-vous en 2021 pour lui montrer vos talents de patineur. À l'année prochaine pour profiter des joies de la glisse !



EN ATTENDANT NOËL...

CHER PAPA NOËL

Profitez de la boîte aux lettres du Père Noël sur la place Michel Dupuy. Vos enfants ont été très sages ou pas assez ? Laissez-leur la possibilité de lister leurs souhaits et d'adresser leur lettre au Père Noël. En cette période de fin d'année, la magie de Noël opère et une réponse est assurée à chaque enfant. Route du Ciel, des Nuages ou du Pôle Nord, elle arrivera forcément à bon port !

Pas besoin de timbres sur vos enveloppes, les lutins s'en chargent. Cependant, pensez à bien inscrire nom, prénom et adresse de votre enfant pour que le Père Noël puisse répondre. Vous avez jusqu'au vendredi 18 décembre.

En 2019,
473 lettres reçues !



PLACE AU CALENDRIER DE L'AVENT

J-24, encore 10 jours, plus que 3 dodos... Pour les plus impatients, la Ville de Crépy-en-Valois vous aide à attendre les fêtes de Noël. Découvrez chaque jour, sur la page Facebook de la Ville, une case du calendrier de l'Avent en vidéo. Quizz, rébus, charades... De quoi patienter en s'amusant ! S'il ne renferme pas de chocolats, ce calendrier de l'Avent virtuel vous permettra de remporter de beaux cadeaux !

INTERVIEW EXCLUSIVE

En bonus, vous pourrez découvrir l'interview du Père Noël la veille de sa tournée. D'autres surprises vous attendent, restez connectés !

SUIVEZ-NOUS :



TÉLÉTHON

Comment mobiliser les troupes dans l'opération Téléthon pour lutter contre les maladies génétiques lorsqu'une autre maladie est au cœur de toutes les conversations ?

En cette année particulière, la Ville de Crépy-en-Valois, les commerces et les associations souhaitent se mobiliser. À l'heure où nous rédigeons cet article, nous ne savons pas quelles seront les restrictions sanitaires en vigueur.

Nous vous tiendrons informés sur les réseaux sociaux de la Ville.





PASCAL FAYOLLE PORTRAIT

▶ POUVEZ-VOUS VOUS PRÉSENTER ET NOUS PARLER DE VOTRE PARCOURS ?

Habitant de Crépy-en-Valois depuis plus de 30 ans, je suis marié avec une Crépynoise pure souche ayant exercé son activité ici, en Ville. Nous avons un enfant et deux petits-enfants. Aujourd'hui retraité, j'ai travaillé durant de nombreuses années dans le domaine dentaire.

Je suis très à fait des sujets de la vie municipale, cela m'a toujours fortement intéressé. J'ai notamment été Conseiller municipal dans l'Essonne avant d'arriver sur Crépy-en-Valois.

▶ DEPUIS QUAND FAITES-VOUS PARTIE DU CONSEIL MUNICIPAL ?

Pour la petite histoire, j'ai rencontré Bruno Fortier dans la sphère professionnelle. Eh oui, je cherchais une assurance [iries]! Ses ambitions, sa façon de voir les choses et son investissement pour Crépy-en-Valois m'ont donné envie de participer à son projet politique. J'ai donc rejoint le Conseil municipal de Crépy-en-Valois en 2014 en tant que premier adjoint, en charge des travaux, des ressources humaines et de la communication.

▶ QUELLES SONT LES RÉALISATIONS DONT VOUS ÊTES LE PLUS FIER ?

La mise en place d'outils pour plus de proximité avec les habitants. Cela a d'ailleurs commencé avec la refonte du *CrépyMag&Infos* afin que les lecteurs s'y retrouvent plus facilement et faire une part belle à l'image. Le déploiement des réseaux sociaux ainsi que l'application mobile et son module « signalements » sont un bon exemple. Depuis le lancement de l'application, les Crépynois sont nombreux à participer à la vie citoyenne en nous remontant des informations et suggestions. Cela nous permet d'être davantage réactifs sur le terrain. D'ailleurs, je conseille tous ceux qui ne l'ont pas encore, de la télécharger.

Un travail important a été mis en place en interne. Avec notamment la mise en place du RIFSEEP* qui valorise l'engagement professionnel en prenant en compte les contraintes liées à chaque poste et le règlement interne. Un travail de longue haleine qui a toute son importance quant aux règles applicables au sein de la collectivité.

Également, un projet qui me tient à cœur et qui nous a demandé beaucoup d'investissement et de rendez-vous : étoffer l'offre de soins à Crépy-en-Valois ; à commencer par la venue d'un nouveau médecin à l'Espace Rameau en avril dernier. Ensuite, grâce aux nombreuses investigations menées, la Ville a pu amener la SCI Pôle Santé du Valois à s'implanter. La vente des terrains est prévue en ce début du mois de décembre avec un commencement des travaux au premier semestre 2021.

J'en profite pour remercier tous les services municipaux. Grâce à leur investissement, la Ville arbore fièrement les récompenses nationales du Prix de l'arbre pour la diversité et les soins apportés aux différentes espèces ; de la troisième Fleur pour la place accordée au végétal dans l'aménagement des espaces publics, le respect de l'environnement et la gestion des eaux pluviales ; et dernièrement dans le cadre de la communication du Hashtag d'or pour la création du #remèdecontrelamorosité.

▶ AUJOURD'HUI QUELLES SONT VOS PRINCIPALES MISSIONS ?

Pour ce nouveau mandat, les services à la population sont venus compléter mes délégations. Toutes les démarches administratives passent par ce service qui assure également l'accueil en mairie. Concernant le personnel communal, je me tiens à la disposition des 340 agents de la commune en lien avec le service Ressources humaines. Le contexte sanitaire actuel a notamment donné la possibilité de mettre en place une prime exceptionnelle qui récompense la continuité du service public pendant le premier confinement. Sur place ou à distance, tous les services ont maintenu leur activité et fait preuve de réactivité pour répondre au mieux aux Crépynois.

Pour les travaux, je suis en lien avec les services techniques et les espaces verts. Je participe aux réunions et suivis des différents chantiers et entretien des bâtiments. Parce que la propreté est mon cheval de bataille, je sillonne la Ville pour relever les incivilités, qui malheureusement sont en nombre croissant, et en avertir les agents concernés.

Dernier volet, la communication. Que ce soit sur le *CrépyMag&Infos*, le site internet, l'application mobile ou encore les réseaux sociaux, je veille à ce que les messages soient contrôlés afin d'apporter l'information la plus juste aux Crépynois.

▶ POUVEZ-VOUS NOUS CITER QUELQUES-UNS DES PROJETS À VENIR ?

Nous avons la volonté d'améliorer la communication par tous les moyens pour être au plus près du public. Le site internet va être entièrement repensé pour répondre au mieux aux attentes des habitants. Aussi, l'application mobile a pour vocation d'évoluer, toujours dans une démarche de démocratie participative. Nous allons également poursuivre dans les établissements scolaires les mises en conformité parce que nous avons à cœur de préserver la santé de nos enfants et du personnel éducatif. Et, toujours dans un souci de propreté, nous réfléchissons à une meilleure gestion des containers à poubelles.

* Régime indemnitaire tenant compte des fonctions, des sujétions, de l'expertise et de l'engagement professionnel.



GÉRER SON STRESS PAR LA SOPHROLOGIE

SELON LA CHAMBRE SYNDICALE DE LA SOPHROLOGIE, PLUS DE LA MOITIÉ DE LA POPULATION FRANÇAISE EST CONFRONTÉE AU STRESS : 61% DES FRANÇAIS DÉCLARENT SE SENTIR STRESSÉS LA PLUPART DU TEMPS OU DE TEMPS EN TEMPS. DANS CE CONTEXTE PARTICULIER LIÉ AU CONFINEMENT, NOUS AVONS RENCONTRÉ FRANCK, PRÉSIDENT DE L'ASSOCIATION COACHING ATTITUDE QUI NOUS LIVRE QUELQUES CONSEILS SUR LA GESTION DU STRESS.

▶ POUVEZ-VOUS VOUS PRÉSENTER ET NOUS PARLER DE VOTRE ASSOCIATION ?

J'ai 55 ans, je suis cadre technique dans la fonction publique territoriale depuis 36 ans. En 2016, malgré le sport pratiqué, je n'arrivais pas à évacuer le stress quotidien, je me suis donc tourné vers la sophrologie et la relaxation. Les premières séances m'ont donné envie d'aller plus loin et de le proposer autour de moi. J'ai suivi des cours pour obtenir un diplôme de sophrologie et de praticien en libération émotionnelle (EFT). Mon mémoire portait sur la gestion du stress en triathlon lors d'un départ groupé en natation. Un travail réalisé sur 15 séances avec une triathlète élite 1.

Suite à ça, j'ai décidé de créer l'association *Coaching Attitude*. Au départ, nous souhaitions nous tourner sur la préparation mentale des sportifs. Après réflexion et étude, nous avons décidé de mettre en place une méthode simple de relaxation et de gestion du stress pour favoriser le bien-être, destinée à tout le monde.

▶ COMMENT SE DÉROULENT LES COURS ET EN QUOI CONSISTENT-ILS ?

Les premiers ateliers devaient se dérouler mercredi 28 octobre à Crépy-en-Valois. Nous travaillons en petits groupes de 8 personnes entre 45 min et 1h15. Pour faire face au confinement, nous avons proposé un live sur Facebook d'une vingtaine de minutes pour appréhender le grand principe de la respiration profonde ; la base de notre méthode. Depuis, nous sommes très actifs sur les réseaux et allons mettre en place des séances audio pour que chacun puisse travailler tranquillement sur les bienfaits de la respiration. Aussi, nous allons proposer des séances de relaxation et de respiration pour les scolaires, les personnes âgées ainsi que les collectivités et entreprises. Pour 2021, nous aimerions également proposer un colloque sur la gestion du stress pour tous les sportifs, pendant la période de préparation et la compétition.

▶ L'ASTUCE DU PRO

Pour le *CrépyMag&Infos*, Franck nous propose une technique de respiration pour maîtriser son stress : « *Un simple exercice de respiration peut vous aider à contrôler vos émotions ainsi que les effets du stress sur votre corps* ».

- 1 Fermez la bouche et inspirez tranquillement par le nez en comptant jusqu'à 4 dans votre tête.
- 2 Retenez votre souffle en comptant jusqu'à 7.
- 3 Expirez en faisant un bruit de souffle en comptant jusqu'à 8.
- 4 Répétez 3 fois cette respiration en 4-7-8.

« Il est recommandé d'utiliser cette technique 2 fois par jour, le matin par exemple, et surtout le soir au moment du coucher. L'exercice peut être utilisé à tout autre moment de la journée, quand vous sentez que se « déclenche » un cycle de réaction au stress ».

Retrouvez plus d'informations sur la page Facebook : *Coaching Attitude*.

DON DE SANG ILS ONT BESOIN DE VOUS

En cette période difficile, les stocks de sang sont au plus bas. Si vous avez 18 ans et que vous êtes en bonne santé, faites un geste citoyen en donnant votre sang. Une collecte de sang aura lieu à la salle des fêtes le mercredi 16 décembre de 14h à 19h.

Rendez-vous sur dondesang.efs.sante.fr pour prendre rendez-vous.

PLANNING FAMILIAL À VOTRE ÉCOUTE

Vous-même ou quelqu'un de votre entourage êtes victime de violences conjugales ? Des actions d'écoute et d'accompagnement, des partenariats avec les structures dans la prise en charge des victimes ont été développés par le Planning Familial. Vous pouvez le contacter au 06 59 24 90 67. Écoute, confidentialité et gratuité sont les maîtres mots.

SECOURS POPULAIRE PLUS QUE JAMAIS SUR LE PONT

Un groupe de bénévoles crépynois relance l'antenne du Secours Populaire de Crépy-en-Valois. Ils organisent une distribution mensuelle de colis alimentaires aux personnes qui en ont besoin et dont la situation sociale le justifie. Pour prendre contact et obtenir un rendez-vous, s'adresser à Géraldine au 06 72 06 36 72.



GRUPE BRUNO FORTIER

TEXTE DE P. FAYOLLE

Solidarité et Espoir

Qu'il est dur de faire le bilan d'une année si particulière! Une année pendant laquelle rien ne s'est passé comme nous l'avions imaginé.

Nous refusons de ne conserver de 2020 que le souvenir des ravages anxigènes et liberticides du virus: port du masque, gestes barrières, attestation de sortie, couvre-feu, fermeture des commerces de proximité.

Nous préférons envisager le positif, sans revenir sur notre précédente tribune qui démontrait tout ce qui a été entrepris.

Aussi nous souhaitons retenir de 2020 qu'elle a été solidaire avant tout

• Vis-à-vis de nos anciens par l'activation de la cellule Crépy-Entraide

• Vis-à-vis du personnel médical et soignant de la ville par la distribution de masques et de blouses

• Vis-à-vis de nos commerces de proximité par l'accompagnement que la mairie a mis en place, au nom de tous les habitants de la commune, en versant une aide sur les loyers (repris par d'autres communes), en rédigeant une pétition contre la fermeture des commerces et en initiant une cellule d'écoute. Chacun doit aussi modifier ses habitudes, refuser la facilité parfois, pour être pleinement consommateur

• Vis-à-vis de tous les Crépynois par la distribution de masques

Notre solidarité collective est exemplaire et nous ne relâcherons pas notre engagement vers toutes les victimes sanitaires, sociales ou économiques qui ont encore besoin de nous.

Cette solidarité porte les germes de l'espoir pour un avenir à inventer.

Prenez soin de vous. Profitez de ces fêtes !

Liste «À Crépy-en-Valois notre parti c'est toujours vous !».

GRUPE ARNAUD FOUBERT

TEXTE DE A. FOUBERT, J. CARREL-TORLET, F. LEFEVRE, S. CLAUS

2020 nous aura tous marqués à bien des égards tant sur le plan international, national que local.

En ce mois de décembre, Crépy devrait se

parer et s'animer pour amener petits et grands dans la magie des fêtes de fin d'année. Mais cette année ne ressemble à aucune autre.

Nous, crépynoises et crépynois avons su affronter cette crise, qui nous a particulièrement marquée, grâce à une attitude digne et responsable face aux évènements de tous ordres que nous avons subis.

Cette nouvelle période de confinement nous plonge un peu plus dans l'anxiété sanitaire, sociale et économique.

Unis et solidaires nous n'en sortirons que grands individuellement et collectivement. Alors n'oublions pas les plus fragiles, les démunis, les plus isolés. Que ce nouveau temps, soit un temps de partage, soit aussi l'opportunité d'une attention, d'un sourire, d'un geste vers celui ou celle dont on s'est éloigné ou à côté de qui nous passons chaque jour sans nous retourner.

Cette solidarité est dans notre coeur. Continuons à soutenir nos personnels soignants et enseignants, nos acteurs économiques et sociaux et nos associations qui restent pleinement mobilisés et actifs.

À quelques jours d'une nouvelle année, puissions dans cette fraternité la source de notre confiance en l'avenir. Fondons dans les liens de solidarité qui nous unissent le socle de notre espérance.

Nous vous souhaitons à toutes et à tous de belles fêtes de fin d'année que nous espérons auprès de ceux qui vous sont chers.

Liste «Unis pour Crépy».

GRUPE PHILIPPE PINILO

TEXTE P. PINILO

Cette fin d'année 2020 peut paraître bien irréaliste en comparaison aux années passées. Entre cette épidémie, les contraintes sociales, les bouleversements économiques que l'on ne mesure pas encore vraiment, la nature qui a su nous dire au confinement du printemps combien elle est capable de reprendre sa place si on la respecte un peu...

Mais l'homme dans tout cela, où en est-il ?

Il se bat encore. Non pas contre les défis sanitaires, écologiques ou économiques, mais bien contre Lui-même ! Ils se battent toujours les uns contre les autres !

Guerre de religion. Guerre de pouvoir... ?

Celui qui parvient au coeur de sa religion,

atteint le coeur de toutes les religions. Il sait que maltraiter ne serait-ce qu'un seul être humain, c'est porter atteinte au divin et nuire de ce fait aux autres hommes. Il sait qu'accroître ses possessions matérielles ne donnera aucune année supplémentaire à sa vie. Il sait que la règle morale la plus haute est de travailler sans cesse au bien de l'humanité (Ghandi).

Alors, que cette fin d'année soit pour chacun l'aube d'un nouveau regard sur ce qu'il est possible de vivre en humanité.

Où la liberté d'expression serait enfin expliquée avant d'être proclamée. Où tout simplement quiconque ne peut pas avoir le droit de contraindre les autres à agir selon sa propre manière de voir la Vérité. Et que le droit que nul n'est sensé ignorer l'emporte toujours sur la vérité que personne ne connaît.

Bonne fin d'année à tous.

Liste «Crépy, "il est temps"».

GRUPE MICHEL HOULLIER

TEXTE DE M. HOULLIER

Ces mesures de confinement qui n'en finissent plus, et ces règles imposées par le gouvernement qui changent trop souvent et qui sont de plus en plus difficiles à accepter par la population, n'augurent rien de bon pour l'année à venir.

Ce sentiment d'injustice pour les commerçants de proximité est plus que justifié, on leur demande de se sacrifier au nom de la solidarité sanitaire nationale ???

On s'aperçoit qu'après avoir vécu un premier confinement national de 2 mois, les Français ne sont plus dans le même état d'esprit, plus d'applaudissement à 20h00 chaque soir pour nos soignants.

Il est clair que tant que nous n'aurons pas de vaccin ou de remède pour combattre ce virus, nous allons connaître des périodes de confinement//dé-confinement pour encore quelques temps.

Tout cela n'aura que des effets négatifs sur notre moral, notre santé psychologique et notre situation économique.

A l'heure où j'écris cet article, aucune information n'a été donnée sur les conditions qui nous seront accordées pour fêter Noël et le jour de l'An en famille ou entre amis.

Je vous souhaite, de toute façon, de bonnes fêtes de fin d'année et vous encourage à garder le moral et l'espoir de jours meilleurs.

Liste «Crépy pour tous».

Suivez l'agenda de votre Ville en 1 clic



APPLICATION MOBILE

Téléchargeable sur les stores en tapant «Crépy-en-Valois».



PAGE facebook

Ville de Crépy-en-Valois

SITE INTERNET

www.crepyenvalois.fr

SUIVEZ-NOUS :



HÔTEL DE VILLE

2, avenue du Général Leclerc BP 30337
60803 Crépy-en-Valois Cedex
La Mairie est ouverte au public, uniquement sur rendez-vous pris au préalable en appelant le 03 44 59 44 44.
Horaires d'ouverture : du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30 (17h le vendredi) et le samedi de 9h à 12h avec une permanence accueil.
Toutes les demandes d'actes d'état-civil peuvent être faites par courrier, ou via contact@crepyenvalois.fr.
La fabrication et le retrait des passeports et des cartes d'identité se font sur rendez-vous également, au 03 44 59 44 44.

GENDARMERIE

9, avenue des Érables. 24h/24 - 7jrs/7
Bureau ouvert du lundi au mercredi de 9h à 12h et de 14h à 18h, le jeudi de 9h à 12h et de 16h à 18h, le vendredi de 9h à 12h et de 15h à 20h, le samedi de 8h à 12h et de 14h à 19h, le dimanche et les jours fériés : fermé le matin. Ouvert de 15h à 18h.
Tél. : 03 44 94 50 17.

POLICE MUNICIPALE

60 bis, rue de Soissons.
24h/24 - 7jrs/7 - Tél. : 03 44 59 00 52.
Mail : police@crepyenvalois.fr
Service objets trouvés.

SERVICES MÉDICAUX

* MAISON MÉDICALE

20, avenue de Senlis.
Tél. : 03 44 87 11 33.

* PHARMACIES DE GARDE

Pour vos urgences, une pharmacie est à votre disposition à Crépy-en-Valois, du samedi soir au lundi midi. Pour connaître la pharmacie de garde la plus proche, un numéro unique : 3237.

* MAISON MÉDICALE DE GARDE

Ouverte tous les samedis de 12h à 20h, ainsi que les dimanches et jours fériés de 8h à 20h. L'accès des patients se fait uniquement par appel téléphonique au Centre 15.

CENTRE DE SECOURS

72, rue Saint-Germain.
24h/24 - 7 jrs/7 - Tél. : 03 44 94 75 00.
Bureau ouvert de 8h à 12h et de 14h à 18h tous les jours sauf dimanches et jours fériés.

INFIRMIERS

-Maison médicale.
Suzanna Robinel, Jean-Marc Eloi, Sylvie Muller et Sandrine Bourgois à la maison médicale.
Tél. : 03 44 39 53 93.

- 53, rue Saint-Lazare.
Hélène Lericq et Christine Chemin.
Tél. : 03 44 87 06 49.

- 1, avenue Sadi-Carnot.
Tél. 03 44 94 07 36.
Mathieu Merlin - Mobile : 07 86 94 70 48.
Florine Vasseur - Mobile : 06 49 17 75 07.
Jennifer Magnaudet - Mobile : 06 45 33 24 38.
Jocelyne Jupont - Mobile : 06 42 88 06 48.

- 4, rue Jules Massenet.
Tél : 03 44 87 07 31.
Sophie Jeanne - Mobile : 06 83 93 52 44.
Marylise Albert - Mobile : 06 31 85 49 76.
Anelise Pace - Mobile : 07 85 12 07 84.

-7, avenue Pasteur.
Carpentier-Marot Amandine - Mobile : 06 17 38 44 06.
Laetitia Poupart - Mobile : 06 49 77 29 35.

-29, rue Nationale.
Adélaïde Tanné et Grégoire Cazé.
Mobile : 06 03 27 94 22.
scminfirmierstaze@gmail.com

PARTICIPEZ AU

CALENDRIER DE L'AVENT

Rendez-vous sur
la page **facebook**
de la Ville.



**PLEINS DE CADEAUX
À GAGNER !**



Ville de Crépy-en-Valois @crepyenvalois



MODERNITÉ
& TRADITION